

SIARAN PERS

Biro Hubungan Masyarakat
Gd. I Lt. 2, Jl. M.I Ridwan Rais No. 5, Jakarta 10110
Telp: 021-3860371/Fax: 021-3508711

www.kemendag.go.id



Ajak Jalan Santai, Mendag Zulkifli Hasan: Gaya Hidup Sehat Tingkatkan Produktivitas dan Kinerja

Jakarta, 31 Juli 2023 – Menteri Perdagangan Zulkifli Hasan mengajak masyarakat khususnya pegawai Kemendag dan pelaku usaha agar membudayakan gaya hidup sehat. Menurut Mendag Zulkifli Hasan, hidup sehat penting untuk meningkatkan produktivitas dan kinerja.

Hal ini disampaikan Mendag Zulkifli Hasan saat mengikuti Jalan Santai Mendag Bersama Stakeholders yang mengusung tema "Kolaborasi Bersama Negeri Menuju Indonesia Maju" dan digelar Kementerian Perdagangan melalui Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) hari Minggu (30/7) di Jakarta. Kegiatan jalan sehat merupakan wujud semangat kebersamaan dan kolaborasi Kementerian Perdagangan dengan seluruh pelaku usaha di bidang Perdagangan Berjangka Komoditi (PBK).

"Acara jalan santai ini diadakan karena hidup sehat itu penting. Kalau sakit maka tidak produktif dan tentu biayanya mahal untuk berobat. Jadi, gaya hidup sehat akan menentukan produktivitas dan penguatan kinerja. Hidup sehat salah satunya dengan makan makanan bergizi dan istirahat yang cukup serta berolah raga. Olah raga itu tidak bisa diwakilkan. Melalui acara ini kita membudayakan gaya hidup sehat," ungkap Mendag Zulkifli Hasan.

Pada sambutan dan arahannya, Mendag Zulkifli Hasan juga mengatakan, pelaku usaha di bidang Perdagangan Berjangka Komoditi (PBK), Sistem Resi Gudang (SRG), dan Pasar Lelang Komoditas (PLK) harus dapat terus bekerja sama dan juga memberikan literasi yang baik kepada masyarakat. Tujuannya, agar pelaku usaha dan masyarakat, dapat bertransaksi dengan baik sesuai ketentuan yang ada serta mendapatkan keuntungan dan tidak dirugikan.

"Pelaku usaha di bidang PBK, PLK, dan SRG perlu bekerja sama dan menguatkan kolaborasi. Selain itu, para pelaku usaha juga harus memberikan literasi yang baik kepada masyarakat. Jangan sampai karena ketidaktahuan, masyarakat dirugikan. Kalau masyarakat dirugikan, usahanya tidak bisa maju. Usaha itu harus menguntungkan bagi pengusaha dan masyarakat," ujar Mendag Zulkifli Hasan.

Mendag Zulkifli Hasan juga menuturkan agar seluruh pelaku usaha di bidang PBK, PLK, SRG, dan termasuk Aset Kripto agar terus melakukan usahanya seperti biasa.

“Memang nanti untuk perdagangan Aset Kripto, dalam dua tahun sejak diundangkannya Undang-undang Nomor 4 Tahun 2023 tentang Pengembangan dan Penguatan Sektor Keuangan (P2SK), pada Januari 2025, akan terjadi pengalihan kewenangan, pengaturan, dan pengawasan perdagangan Aset Kripto dari BAPPEBTI ke Otoritas Jasa Keuangan (OJK) dan Bank Indonesia (BI). Untuk itu, Kementerian Perdagangan akan memastikan proses pengalihan tersebut nanti berjalan dengan baik sehingga tidak menimbulkan guncangan yang signifikan bagi industri serta tetap mengedepankan perlindungan terhadap masyarakat. Para pelaku usaha yang bergerak di bidang Aset Kripto tidak usah khawatir. Bekerjalah seperti biasa,” imbuh Mendag.

Sementara itu, Kepala Bappebti Didid Noordiatmoko menambahkan, kegiatan jalan sehat ini juga bertujuan untuk memperkuat kinerja ekonomi dan perdagangan Indonesia. *“Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesehatan, sinergi, dan kolaborasi untuk memperkuat kinerja ekonomi dan perdagangan Indonesia, khususnya di bidang perdagangan berjangka komoditi,”* urai Didid.

Jalan santai diikuti hampir 500 peserta yang terdiri atas pejabat Kementerian Perdagangan diantaranya Menteri Perdagangan, Zulkifli Hasan; Sekretaris Jenderal, Inspektur Jenderal, Kepala BAPPEBTI, Direktur Jenderal Perdagangan Luar Negeri, Direktur Jenderal Perdagangan Dalam Negeri, Plt. Dirjen Perlindungan Konsumen dan Tertib Niaga, Staf Ahli Bidang Iklim Usaha dan Hubungan Antar Lembaga, Sekretaris Bappebti dan para Kepala Biro di Bappebti, dan beberapa Pejabat Eselon II serta pegawai di lingkungan Kementerian Perdagangan.

Turut pula dalam jalan santai para pelaku usaha dan pemangku kepentingan di PBK, PLK, SRG. Jalan santai ini mengambil rute, yaitu Kementerian Perdagangan – Jl. Merdeka Selatan – Patung Kuda - Bundaran HI dan kembali lagi ke Kementerian Perdagangan melalui rute yang sama.

Para pelaku usaha merupakan pialang dan pedagang dari industri Perdagangan Berjangka Komoditi yang tergabung dalam Asosiasi Perdagangan Berjangka Komoditi Indonesia (Aspebtindo), pelaku usaha di bidang SRG, pelaku usaha di bidang PLK, serta pelaku usaha di industri perdagangan Aset Kripto yang tergabung dalam Asosiasi Pedagang Aset Kripto Indonesia (Aspakrindo), Bursa Berjangka Jakarta (JFX), Bursa Komoditi dan Derivatif Indonesia (ICDX), dan Bursa Komoditi Nusantara (CFX). Hadir juga lembaga-lembaga terkait industri ini yaitu Kliring Berjangka Indonesia, Indonesia Clearing House, Tnet Depository Indonesia, PT Bhandha Ghara Reksa (Persero), dan PT Sawu Indonesia.





--selesai--

Informasi lebih lanjut hubungi:

Ani Mulyati
Kepala Biro Hubungan Masyarakat
Kementerian Perdagangan
Email: pusathumas@kemendag.go.id

Olvy Andrianita
Sekretaris Badan Pengawas
Perdagangan Berjangka Komoditi
Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi
Kementerian Perdagangan
Email: olvy.andrianita@kemendag.go.id